

学校だより 第1号

# 南 白 石

令和2年(2020年)4月6日

札幌市立南白石小学校

TEL 863-0701



## 気概をもって

校長 岡本 康太郎

昨年4月に元号が令和と発表され、5月から施行されましたが、今年に入ってから新型コロナウイルス感染症問題のため、ずいぶんと遠い昔のころのように感じられます。「令和初の」で語りたかった華やかな卒業式が、簡素化したものになってしまい、入学式も大きな影響を受けています。長引く休校措置の中、久しぶりに顔を合わせることで笑顔になり、6年生の子どもたちだけであっても卒業式が行えたことに喜びを感じた3月の学校でした。

「令和とともにこれからの時代を築いていく子どもたちに、生き抜く力をしっかりと育てていきたい」と記した昨年の当月号でしたが、その思いは今回のコロナ問題を通じ、ますます強いものとなりました。現在、これまで当たり前であったこと、できたことが、ことごとく制限を受けたりできなくなったりしています。すると、「当たり前」の生活、当たり前を考えていた物事すべてが、大変ありがたい(有り難い)ものであることに改めて気付かされました。私たち大人はもとより、子どもたちも、今あることに感謝の気持ちを持ち、一つ一つのことを疎かにしない生き方をしなければと思うところです。

例えば、子どもたちに関しては、挨拶されたら誠意をもって当たり前に戻せる子、いろいろな人の手によって供される食(給食)に、心からいただきますと言って食べられる子、学習・遊び・友達との接し方などで、今やるべきことやできることに全力を尽くせる子等、本校の子どもたちの課題となることや目指したい子どもの姿がいろいろと思ひ浮かびます。日常的なことですぐに取り組めることばかりですので、子どもたちの意識を高め、実践してみるよう指導に当たりたいと思います。

令和2年度は、27名の新1年生を迎え、児童数205名、教職員16名でのスタートとなります。子どもたちの安全をしっかりと守り、今できる教育活動に全力を傾けたいと考えております。4月1日、職員には、「困難にくじけない強い意気」=「気概」をもっていこうと話しました。気概に類似した言葉では、胆力・ガッツ・熱意・信念・不屈の精神などもあります。これまでになかった事態に対し、今をしっかりと見据えながら問題を正確に捉え、よりよい答を見つけていきたいと思ひます。全職員が一丸となって真摯に向き合っていきます。どうぞよろしくお願ひいたします。

コロナウイルス感染のいち早い終息を願うとともに、保護者の皆様、地域の皆様には、これまで同様、本校の教育活動に対しまして深いご理解と温かなご協力を賜りますよう心からお願ひ申し上げます。

### 新型コロナウイルス感染防止に関わるお願ひ

本日から登校日となりましたが、まだ心配な状況は続いています。学校としても様々な対策をしていきますが、ご家庭へのお願ひもいくつかございます。ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

- 登校前の検温と健康観察を必ず行ってください。(体調が悪いときは無理せず休養を)
- ランチマットは、毎日交換してください。(エプロンは金曜日に持ち帰ります。)
- ハンカチとティッシュペーパーを必ず持ってきてください。
- できるだけマスク着用をしてください。(給食時にも使用します。)

## 令和2年度 教職員

校長	岡本	康太朗
教頭	千徳	直美
教務主任	池田	武彦
TT担当	村上	雅子
1年1組	吉田	奈美子
2年1組	伊東	みづき
2年2組	竹藪	乃里子
3年1組	乙坂	翔大
4年1組	新田	京平
5年1組	佐伯	たずみ
6年1組	長谷部	舞里
そよかぜ	泉	ゆき
養護教諭	山口	裕江
事務主任	細川	夏美
用務員	森田	良
校務助手	福山	眞美
給食配膳員	斉藤	恵子
	小林	亮子
にーごー	浪岡	昭彦
外国語専科	漆田	充

## 新しく転入した教職員

### ☆千徳 直美 教頭（平岸高台小より）

春は出会いの季節です。南白石小学校の子どもたち、保護者の皆様、地域の皆様との新しい学校生活がとても楽しみです。“みなしろの子”の元気な笑顔と挨拶を力にして精進していきます。どうぞよろしく願いいたします。

### ☆山口 裕江 養護教諭（北光小より）

新しい子どもたちとの出会いと、サイクリングロードの桜を楽しみにしてきました。子どもたちが、笑顔いっぱい元気に楽しく学校生活を送れるよう、保健室から応援していきたいと思ひます。どうぞ、よろしく願いいたします。

### ☆細川 夏美 事務職員（向陵中より）

初めまして。中央区の向陵中学校から来ました。今までの学校とは違いが色々あるので、早めに慣れて先生方、児童の皆さんへたくさんサポートをしていけるように頑張りたいと思ひます。

### ☆伊東 みづき 教諭（昨年度に引き続き）

昨年度はTT担当として子どもたちと接してきましたが、4月からは学級担任として、一緒に勉強したり遊んだりして過ごすのを楽しみにしています。高岡先生が戻るまでの間ですが、よろしく願いいたします。

## 4月行事予定

- 6日（月）着任式、始業式、入学式  
交通安全指導（～8日）  
食物アレルギー調査票配付  
結核問診票配付  
運動器検診問診票配付  
児童調査票配付
- 7日（火）1年3時間授業  
食物アレルギー調査票回収  
身体計測（2・5年）
- 8日（水）1年3時間授業  
知能テスト（2・5年）  
身体計測（3・4・6年）  
児童委員会①
- 9日（木）1年3時間授業  
学力検査（2～6年）
- 10日（金）1年給食開始  
配付物回収日  
（結核・運動器検診問診票・児童調査票）
- 13日（月）図書館開館  
働くみんなの日
- 15日（水）避難訓練①  
児童委員会②
- 20日（月）方面別玄関訪問①
- 23日（木）PTA資源回収
- 24日（金）方面別玄関訪問②
- 27日（月）防犯指導
- 29日（水）昭和の日

## コロナウイルス感染防止を踏まえ 取組を変更いたしました

### ◆学習参観・学校説明会・PTA総会

⇒中止といたしました。

今年度最初の参観懇談で、大変貴重な機会だったのですが、中止といたします。この日にお伝えしたかった内容等は、後日文書等でお伝えいたします。

### ◆家庭訪問

⇒方面別玄関訪問に変更いたしました。

保護者の皆様と顔を合わせてお話をする貴重な機会でしたが、今年度は、皆様とお会いせず、ご自宅の場所だけを確認して回るのみといたします。

### ◆その他

毎年行っていた交通安全教室が中止になったり、視力検査や学級写真撮影、ポプラ開級式なども延期になったりいたしました。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。